

*Organizada por el Instituto Gallego del TDAH y Trastornos Asociados (INGADA) y la Fundación Meniños*

## **PROFESIONALES QUE TRABAJAN CON NIÑOS CON TDAH ASISTEN MAÑANA A UNA JORNADA DE FORMACIÓN EN LA FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE**

**A Coruña, 24 de abril de 2014.-** Técnicos de centros de menores y profesionales que trabajan con niños con TDAH asisten mañana en la Fundación María José Jove a una jornada de formación organizada por el Instituto Gallego del TDAH y Trastornos Asociados (INGADA) y la Fundación Meniños.

Titulada “El manejo del TDAH en el ámbito educativo”, es una jornada creada de la necesidad de formar a profesionales que trabajan con menores en riesgo de exclusión social y con sus familias, entre las cuales es muy habitual que existan muchos casos de TDAH tanto en niños como en adultos.

Se trata de una jornada de mañana y tarde y en la que participarán reconocidos especialistas del ámbito clínico, sanitario, pedagógico y educativo en el campo de los trastornos por déficit de atención. En este sentido, el programa se abrirá con una charla de la psiquiatra infantil Lorena Gómez Guerrero que explicará las bases del funcionamiento cerebral en el TDAH. A continuación Ana Fátima Gómez, neuropsicóloga, abordará los diferentes modelos explicativos del TDAH, mientras que la profesora Luisa Vidal hablará sobre la detección en el aula del niño con TDAH. Ya por la tarde, el pedagogo Javier Román y el psicólogo César Castro darán a conocer pautas para el manejo del TDAH en el aula y otros aspectos pedagógicos.

**Para más información:**

Belén Rey Asensio, Directora de Comunicación FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE. Tel. 981 25 74 81.

[brey@fundacionmariajosejove.org](mailto:brey@fundacionmariajosejove.org)

<http://www.facebook.com/fundacionmariajosejove> // <http://twitter.com/funfmji>